



DIE POSAUNE

Ukraine hat nur ein Drittel der russischen Feuerkraft

- Peter van Halteren
- [02.02.2024](#)

Die Ukraine leidet unter einem „kritischen“ Mangel an Artilleriegranaten, da Russland jeden Tag die dreifache Menge an Feuerkraft an der Front einsetzt, berichtete Bloomberg am 31. Januar.

Verteidigungsminister Rustem Umerov bat seine europäischen Verbündeten diese Woche um mehr Hilfe, da seine Truppen bei der Abwehr russischer Angriffe massiv im Nachteil sind. Die Ukraine ist nicht in der Lage, mehr als 2000 Granaten pro Tag abzufeuern, was etwa einem Drittel des russischen Durchschnitts entspricht, sagte er.

Martin Herem, Kommandeur der estnischen Verteidigungskräfte, warnte letzte Woche, dass Russland in diesem Jahr „ein Vielfaches“ der vom Westen geschätzten Menge an Artilleriegranaten produzieren wird, wobei ein großer Teil davon aus Nordkorea stammt.

Ausländische Hilfe geht zur Neige: Die Europäische Union erklärte am Mittwoch, dass sie der Ukraine nur die Hälfte der 1 Million Granaten liefern wird, die sie bis März zugesagt hatte. Unterdessen wurde die Hilfe der Vereinigten Staaten in Höhe von 61 Milliarden Dollar durch den US-Senat gestoppt.

Die Posaune sagt: Die jüngsten Entwicklungen zeigen, dass die Gegenoffensive der Ukraine gegen die Streitkräfte des russischen Präsidenten Wladimir Putin gescheitert ist. Dem Land steht ein schwieriger Winter bevor.

Ob Russland den gesamten Krieg gewinnt oder nicht, die biblische Prophezeiung warnt davor, dass Putin in Zukunft noch viel größere Kriege führen wird.

Erfahren Sie mehr: Lesen Sie unsere kostenlose Broschüre [Der prophezeite „Fürst von Russland“](#).